

Rettungsmedaille für Herrn Eugen Braun

Am 5. Februar 2023 entdeckten Herr Eugen Braun und seine Lebensgefährtin beim Spaziergehen in der Nähe der Alten Mainbrücke in Würzburg eine im Main treibende Person. Herr Braun erfasste die Situation umgehend und erkannte, dass der Mann im kalten Wasser zu ertrinken drohte. Geistesgegenwärtig fasste er den Entschluss, unverzüglich und mitsamt seiner Kleidung in den Main zu springen, um die verunglückte Person vor dem sicheren Ertrinken zu bewahren. Die Wassertemperatur betrug gerade einmal 4,4 Grad.

Trotz aller widrigen Umstände gelang es Herrn Braun, den Verunglückten bei starker Wasserströmung wieder zurück an Land zu bringen. Dabei setzte er sich selbst erheblichen gesundheitlichen Risiken aus. Derart niedrige Wassertemperaturen können unmittelbar zu einem Kälteschock führen und die körperliche Beweglichkeit ist schon nach wenigen Minuten stark eingeschränkt.

Sehr geehrter Herr Braun,

Sie haben eine Person aus einer lebensbedrohlichen Situation befreit und damit außergewöhnlichen Mut und Zivilcourage bewiesen. Nur aufgrund Ihres schnellen und selbstlosen Handelns konnte ein Menschenleben gerettet werden. Sie selbst brachten sich dabei in Lebensgefahr. Dafür möchte ich Ihnen danken und Ihnen die Rettungsmedaille überreichen.